
La política social del Pdte. Enrique Peña Nieto ha contribuido a una nueva etapa de prosperidad y equidad en el país: Eviel Pérez Magaña

Comunicado No. 112.- El titular de la Sedesol informó que se destinaron al estado de Quintana Roo 11 mil 400 millones de pesos en los últimos seis años para impulsar el desarrollo social



La política social del Presidente Enrique Peña Nieto ha contribuido a una nueva etapa de prosperidad y equidad en el país Eviel Pérez Magaña

Autor
Secretaría de Desarrollo Social

Fecha de publicación
05 de octubre de 2018

Categoría
Comunicado

El secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, aseguró que la política social implementada en la administración del Presidente Enrique Peña Nieto ha contribuido a construir una nueva etapa de prosperidad y equidad social.

Agregó que la Estrategia Nacional de Inclusión (ENI) ha sido herramienta clave para abatir carencias entre los grupos sociales en condición de vulnerabilidad.

La ENI, dijo el titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), ha mostrado las ventajas del trabajo coordinado entre autoridades de los tres órdenes de gobierno, que ha permitido hacer efectivo el espíritu de colaboración en un marco de diálogo democrático y construcción de consensos para la instrumentación de los programas y políticas públicas que tienen el propósito de mejorar la calidad de vida de las personas.

Durante una gira de trabajo por el estado de Quintana Roo, Pérez Magaña encabezó la Segunda Reunión Ordinaria del Grupo Directivo de la ENI en la entidad.

Al dar a conocer los resultados más relevantes de las acciones desplegadas en el combate contra la pobreza, el funcionario federal informó que gracias a PROSPERA 74 mil familias en Quintana Roo reciben mejor alimentación, educación y salud, además de contar con los beneficios de los nuevos mecanismos de inclusión financiera y productiva, puestos en operación recientemente.

Informó que el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), ha destinado 3 mil 800 millones de pesos en los últimos seis años, por lo que se ha convertido en un importante aliado para impulsar acciones en beneficio de las comunidades en las diferentes regiones de la entidad.

“Alrededor de 72 mil niños y jóvenes cuentan ahora con la beca SEP-PROSPERA para estudiar desde la primaria hasta el bachillerato, y mil 200 más ya estudian una carrera a nivel licenciatura”, detalló el secretario Eviel Pérez Magaña.

Agregó que, con el Programa Pensión para Adultos Mayores, se benefician 34 mil personas y que más de 87 mil mujeres quintanarroenses ya cuentan con el Seguro de Vida para Jefas de Familia, que les permite a sus hijos continuar los estudios en caso de que ellas lleguen a faltar.

El secretario Pérez Magaña dijo que para mejorar la alimentación de quienes más lo necesitan, en la entidad operan 80 comedores comunitarios, 133 lecherías Liconsa y 377 tiendas Diconsa.

En su oportunidad el gobernador de la entidad, Carlos Manuel Joaquín González, dijo que gracias al apoyo de la Sedesol y de la coordinación entre Federación, estado y municipios, se han consolidado los objetivos de la ENI, cuyos beneficios se ven reflejados en las familias que más lo necesitan en Quintana Roo.

Cancún, Quintana Roo, a 5 de octubre de 2018

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 